



# 協 育

活気に満ち、笑顔が輝く学校

東根市立第三中学校

学校だより

令和5年度 第9号  
(令和5年12月18日)

プラスワン

## ＋1の年に…「明日への一歩」プロジェクト

～東郷小と高崎小を訪れての全校合唱・応援の披露と交流～ 校長 竹内 斉

本校は、今年度創立61年目の年。人であれば還暦となり、暦が戻り、新しい区切りがスタートする年でした。生徒会では、スローガンを「明日への一歩」とし、新しい一歩を踏み出すことを目標として活動をしてきましたが、その集大成として、全校生で地域の小学校を訪問し、小学生や小学校の先生方と交流する事業を企画しました。東郷小、高崎小の両校に企画について相談したところ、協力を快諾していただき、プロジェクトを実施することができました。東郷小には11月13日月曜日、高崎小には11月14日火曜日に時間を設定していただき、本校の全校生を受け入れていただきました。本校生徒会の企画に、ご協力いただいたことに、この場を借りて感謝申し上げます。

プロジェクトの内容は、全校合唱（3曲の披露）と運動会での赤白軍の応援を生かした小学校への応援、そして小学生や小学校の先生たちから感想や意見、質問を発表してもらい、生徒会のメンバーが回答するという内容でした。中学生の司会者に次々と拳手や指名を求められても、物おしせず堂々と発表し、交流を楽しんでくれた児童の皆さんの姿もすばらしかったです。また、本校の全校生にとっては、生徒会のスローガン達成のために目標としてきた、「挑戦・協力・感謝」の一歩を、地域の小学校で発表することで、実現することができました。重ねてになりますが、事業にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。プロジェクトを終えた三中生の表情は大変晴れやかなものでした。



東根市立東郷小学校での合唱の様子 11/13

東根市立高崎小学校での合唱の様子 11/14

# 明日への一歩プロジェクト photo コーナー 小学校の皆様へ感謝いたします



令和5年も、保護者の皆様、そして地域の皆様の多方面からの御協力と御支援もあり、師走を迎えることができました。本校としてはプラス1の年度として、兎年のジャンプの1年ととらえ、様々な活動にチャレンジさせていただきました。来年は辰の年となります。昇竜のごとく、一人一人の生徒と教職員がともに向上する1年を目指してまいります。令和6年もどうぞ、よろしくお願いいたします。それでは良いお年をお迎えください。

## ☆地域の皆様へ アルミ缶回収への御協力についての御礼

前号の学校日より、校舎南側の生徒の自転車小屋の間に、アルミ缶の回収コーナーを常設していることを紹介させていただきました。今月も地域の皆様から本当にたくさんのアルミ缶を提供していただきました。生徒のボランティア活動でつぶした空き缶を業者に引き取っていただき、学校の活動のための大変貴重な基金として、有効に活用させていただいております。今後もどうぞよろしくお願いいたします。たくさんアルミ缶を提供いただきました。→



## ～1月の主な行事日程～

※1月は私立高校の入試が多くの学校で実施されます。

日(曜)	主な予定	日(曜)	主な予定
1(月)	元旦(祝日) 年始休業 (~8日)	18(木)	1・2年実力テスト
5(金)	学校集金日	19(金)	中学校入学説明会(6年生・保護者来校)
8(月)	成人の日(祝日)	22(月)	職員会議
9(火)	3学期始業式 書き初め	24(水)	EPデー 自己生活アンケート
10(水)	課題テスト 専門委員会	26(金)	数学わくわくセミナー(2年生対象)
17(水)	生徒会リーダー研修会 英語暗唱大会		